
НЕЛЕГКИЙ ПУТЬ 
К ЧЕЛОВЕКУ

И збр ан ие  Гаврилова с е к р е т а р е м  п а р тб ю р о  на опыт
но -экспер им ентал ьн о м  з а в о д е  р а д и о тел ев и зи о н н о го  
о б о р у д о в а н и я  бы ло  за к о н о м е р н ы м ,  Н есколько  лет 
п о д р я д  А, П. Гаврилов во зглавл ял  п а р тб ю р о  завода ,  
П рям ой ,  чел о веч ны й  и п о р яд о чн ы й  в к а ж д о м  поступ
ке. У ж е  потом , н е  бу д у чи  ч л е н о м  па р тб ю р о ,  он о с та 
вался  н е ф о р м а л ь н ы м  партийным л и д е р о м .  Коммунист 
м о г  подойти с  л ю бо й  за б о т о й  к  Гаврилову. И вот 
в о з в р а щ е н и е  на сек р е та р ск и й  пост. Видимо, приш ло 
в р е м я ,  когда  в ц е н е  такие  качества  партийного  во 
ж ака ,  к о то р ы е  отличают Гаврилова,

Мы поп росили  Анатолия Петровича  поделиться  м ы с 
лям и, к о то р ы е  возникли у  н е го  п о с л е  го р о дск о й  п ар 
тийной к о н ф ер ен ц и и .  Этим м а т е р и ал о м  р е д а к ц и я  о т 
кры вает  р у б р и ку  «Партийный л и д е р » .  П р и глаш аем  
с е к р е т а р е й  парторганизаций ,  партгрупоргов  п оделить
ся  свои м и н абл ю ден и я м и ,  забо там и ,  опы том , расска-  
вать о  трудностях,  к о то р ы е  встречаю тся  на пути п е р е 
стройки.

ДУМАЮ, вы р еж у  - мы сль 
большинства делегатов .  
К о н ф ер е н ц и я  по р а д о в а л а  
ду хом  критичности и ан а 
лиза,  Не б ы л о  хвалебных 
р ечей ,  А те  искрен ние  з а 
мечания,  к о то р ы е  звучали 
с  трибуны, заставили з а д у 
маться  не трлько  аппарат  
го р ко м а  КПСС, Лично я 
вел  с в о е о б р а зн ы й  дневник 
ко нф ер ен ц ии ,  в записной 
книж ке сделал  для с еб я  
пометки, чего  надо  и з б е 
гать в партийной работе ,  
какие новы е ф о р м ы  ис
пользовать,

Какие потери ощутил? 
Пожалуй, сам ая  главная
—  неудачно  проведен ны й  
на з а в о д е  см о тр  б о е в и т о 
сти. К акое  б ы л о  бы  п о д 
спорье ,  осущ естви мы 
п р е д л о ж ен и я  коммунистов, 
вы сказан н ы е  во в р е м я  
смотра. Но д о  конце д е л о  
ие довели,  Б о л е е  того, 
как-то не посчитали нуж 
ным провести с о б е с е д о в а 
ния с р е д и  ру ко во дител ей  
заво да ,  начальников о т д е 
лов, О дни  поговорили,  а 
р езультатов  не увидели! 
Д р у ги е  в о о б щ е  в с то р о н е  
©стелись, •

Вспомнились м н е  и наши 
с к о р о с п е л ы е  партийные 

.собрания.  Выйдет в свет 
к ак о е -л и бо  постановление, 
а мы, коммунисты, б е з  о с о 
бой  подготовки с о б и р а е м 
ся на собран ие ,  о б с у ж д а е м  
документ ,  н а м еч ае м  м еры . 
Д о й д ет  д о  выполнения, 
глядь, н а м еч ен н о е  — . не
выполнимо. И опять р а зп а д
— м е ж д у  ело во м  и делом .  
М е е  м н е н и е  такое:  по-на
с то я щ ем у  в партийной р а 
б о те  мы не перестроились .  
От старого  ушли, но и но
вых эф ф екти вн ы х  ф о р м  по
ка не густо.

Их надо  искать, В связи 
с  этим хочу поделиться  
р я д о м  мыслей, Партийную 
о р ган и зац и ю  з а в о д а  я при
нял в такой м ом ент,  когда  
буквально  всех с ек р е та р ей  
в цехах п е р еи зб р а л и .  П ри 
шли б о л е е  реш ительны е,  
б о л е е  де м о к р ат и ч н ы е  л ю 
ди, Н апр им ер ,  в пер во м  
цехе  с е к р е т а р е м  пар тб ю р о  
стал рабочий Г, В. С а п р ы 
кин. Он нетерпим  к н е д о 
статкам, не боится  выска
зать свое  м н ен и е  д и р е к т о 
ру, Все с ек р е та р и  е такой 
принципиальной позицией. 
Это хорош о. Но м н е  к а 
жется ,  наступил такой м о 
мент, когда  недо во л ьство  
недостаткам и надо  н аправ 
лять в р усло  б о р ь б ы  с ни
ми, Да, мы д олж ны  отстаи
вать свою  позицию , на
лаж ивая  д о б р ы й  т о в а р и щ е 
ский климат на заво де .  
З д е с ь  е щ е  непочатый край 
работы.

Лично я, как сек р етар ь ,  
против того, чтобы загонять 
пр о б л е м ы  вглубь. У м ен я  
и р ан ьш е  '  бы ло  правило. 
Чувствую, а б р и г а д е  зр е е т  
недовольство, выслуш аю  
р а зн ы е  точки зр е н и я  и 
п ровож у  собран ие .  У верен,

н е  н а д о  бояться  выносить 
на о б о з р е н и е  язвы и б о 
лезн и  коллектива. От того, 
что  мы посудачим  с  р у к о 
в о д и т е л е м  в у з к о м  кругу, 
недо во л ьство  рабочи х  не 
угаснет, Гласность д о л ж н а  
быть полной, а значит,  о б 
щ ен и е  и только  п р я м о е  о б 
щ ен и е  с рабочим и,

Мы часто говори м :  с е к р е 
тарь о б я зан  быть в м ас 
сах, П р я м а я  суть этих слов 
понятна, и для  м ен я  о на— 
закон, Но м не  кажется, д а 
ж е  в таких обязательн ы х  
явлениях, как подготовка  
партсобраний и заседан ий  
партбю ро,  н адо  п е р ес т р аи 
ваться, Ведь как б ы в ало  
оаньше? Назначишь ко м и с
сию по подготовке  с о б р а 
ния, И те, чей вопрос  з а 
слушивается,  готовы беж ать 
от этой комиссии на край 
света. Тен — ревизорский .  
Сейчас  мы реш или гото
вить воп росы  тщ ательно, 
но только  д о б р о ж е л а т е л ь н о  
вникая в д е л о  И о б я з а 
тельно ',  по ходу  —  помощь. 
Я н®. считаю, что партий
на* о ргани зац ия  не д о л ж 
на заниматься  пр о и зв о дст 
венными в о п р о сам и  Д о л ж 
на, Но не гайками и б о л 
тами, а  лю дьми, к а д р а 
ми,' б  начале  д е к а б р я  мы, 
напри м ер ,  п роводи м  п а р 
тийное  со б р ан и е  «О  по д 
готовке  прои зводства  к вы
полнени ю  плана 1989 года 
и задачи  парторганизации». 
Если специалисты б у 
дут о б я з ан ы  просветить 
коммунистов, как они п о д 
готовят производство ,  то 
коммунисты  до л ж ны  н а м е 
тить пути подготовки к а д 
ров, Важно, чтобы н а п р я 
ж енн ую  п р о г р а м м у  (а б е з  
н е е  не о бесп ечи ш ь нужную 
прибыль) выполняли люди 
у б е ж д ен н ы е ,  которы м  от
к р о в ен н о  сказано ,  где,  ка
кие  м ели  и р и ф ы  их ждут.

О дин  из выступающих на 
к о н ф е р ен ц и и  подметил,  что 
партийного л и д е р а  воспи
тывает и критика снизу. 
Наконец-то  у нас за г о в о р и 
ли в полньій голос  р а б о 
чие, критика звучит невзи 
р а я  на лица, Мне кажется,  
как р уководитель  р е а г и р у 
ет  на нее,  ■— с в о е о б р а з 
ный критери й  его  зрелости .  
Конечно, б о л ь н о  порой 
слышать упреки  в евой а д 
рес,  Критиковали м ен я  и в 
го р о д ск о й  газете ,  бывало, 
доставалось  и партийно
му  б ю р о .  Но н адо  прини
мать это как  д о л ж н о е  и 
работать над собой. Как 
отношусь к к р и ти кую щ ем у  
на партсобрании? Считаю, 
на гневны е  слова  и м е ет  
пр аво  тот, кто у ж е  сам  все  
испробовал ,  и нуж ен совет 
и пом ощ ь коммунистов, 
чтобы победи ть  недостаток. 
Не  хотелось  бы  и в е з д е с у 
щ его  един огласи я  по всем  
пр о б ле м а м .  В рем ен а  и з м е 
нились, и если в пар тб ю 
р о  л ю ди  д у м аю щ и е,  пусть 
лучш е будут несогласны е  с 
м н е н и е м  секр етар я .

Пов знаменем
■ Л М ШОрган Первоуральского 
городского комитета КПСС 
к Первоуральского городского 
Совета народных депутатов
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Бригадир Г* П. Жигалов

Что ж , партийному бю ро во главе е новым секре
тарем судьба представила начать с серьезного вкзаме- 
иа. Скоро на заводе выборы директора. Помочь кол
лективу выбрать лучшего. Критерии! Гаврилов назвал 
три: чтоб был хозяин, который возьмется за работу 
с  любовью, справедливый, безболезненно воспринимал 
критику. Анатолий Петрович улыбнулся и добавил: 
«Боже упаси от карьериста». И в этих оценках секре
таря —  прежде есего человеческие качества.

«П Р О М Е ТЕ Й », 
Т А К  Д Е Р Ж А Т Ь !
В Свердловском Дворце 

молодежи состоялся област
ной слет трудовых объеди
нений системы профтехоб
разования. На нем подвели 
итоги летнего трудового се
местра.

Три тысячи учащихся 
профтехучилищ выезж али 
в Астраханскую область на 
уборку томатов и бахчевых 
культщэ. Среди них ребята 
из СПТУ-69, объединенные 
в студенческие отряды 
«Антей» и «Прометей». П о
следний занял второе место. 
Он награж ден Почетной 
грамотой обкома ВЛКСМ.

Г ПЕСТОВА. 
председатель  

учпрофкома СПТУ-69.

Д а ж е  не зная героя 
снимка, мож но сказать: 
жизнерадостны й человек. 
Геннадия Петровича Ж ига
лова его товарищи по уча
стку стеновых панелей с за 
вода трубчатых строитель
ных конструкций избрали  
бригадиром. «М андат» д о 
верия был выдан тридцати
двухлетнему слесарю по 
сборке металлоконструкций 
весной этого года. Участок 
сравнительно молод, не из
бавился еще, подобно своим 
соседям, от производствен
ной аритмии. В конце ме
сяца, когда под рукой и 
минераловатный утеплитель, 
и профнастил, приходится  
коллективу работать за  те 
дни, когда сидели рабочие 
без дела. А с  бригадира 
всегда спрос особый. Ста
рается оправдать доверие  
Геннадий Петрович.

Фото В. ЗОТОВА.

СОЦИАЛЬНАЯ
ПРОГРАММА

НОВОТРУБНИКОВ
Забота о людях — таков лейтмотив выступления ди

ректора Новотрубного завода В. Н. Дуева, которое 
состоялось на ноябрьском заседании расширенного 
парткома. Руководитель предприятия рассказал о про, 
грамме социального развития многотысячного коллек
тива на 1989 год. Остановимся на некоторых пунктах 
программы.

* •  •

Я  Решение жилищной 
проблемы. В этом году но- 
вотрубники . не сумели вве
сти два 45-квартиряых до
ма, строящихся хозспосо
бом, Задача — обеспечить 
их ввод в первом кварта
ле будущего года. Заключе
ны договора на получение 
12-этажных домов из 
Свердловска с завода име
ни Ленинского комсомола 
и домов Московской серии 
«68». Дома должны быть 
смонтированы в 1989 году. 
В новом году предприятие 
должно ввести 40000 квад
ратных метров жилой пло
щади, или 650 квартир. Бу
дет построен хозспособом 
90-квартирный дом в Соц- 
городе.

•  * *
Щ  В новом году должно 

начаться строительство ин
дивидуального поселка на 
150 домов в запрудной ча
сти города. Документация 
будет готова в (Феврале. 
П родолж ается формирова
ние коллектива претенден
тов на строительство. Здесь 
должны сказать свое слово 
совет трудового коллектива 
и профком.

Мы должны такж е забо
титься и об архитектурном 
облике города. С этой це
лью на заводе создан фили
ал института Свердловск- 
гражданпроект, разместив
шийся в бывшем здания 
профтехучилища.

* * в
Я  Программа «Здоро

вье». Будет продолжено 
строительство роддома, пер
вый корпус которого долж 
ны закончить в этом году. 
Н а заводе строится цент
ральный здравпункт в быв
ших бытовых помещениях 
цеха №  1. Окончание работ 
намечено к 1 мая 1989 го

да. В будущем году в быто
вых цеха №  3 будет открыт 
зубоврачебный и зубопро
тезный кабинеты. В буду
щем’ же году предприятие 
намерено закончить строи
тельство водогрязелечебни
цы, начнет строительство 
детской больницы на 200 
коек.

•  » »
Я Продовольс т в е н н а я 

программа,- Задачи  на? 
1989— 1990 годы. П роизвод
ство мяса в будущем году 
должно составить 350 тонн, 
в 1990 — 520 тонн {для 
сравнения: в 1988 году —» 
более 200 тонн, 1987 г о д -  
204 тонны ). Необходимо 
построить и сдать в экс
плуатацию в будущем году 
откормочник на 900 голов 
свиней и откормочнпк на 
150 голов крупного рогато
го скота. За счет децентра
лизованного закупа плани
руется приобретать еж егод
но для заводчан не менее 
300 тонн мяса и мясных
ПРОДУКТОВ.

Затраты  ня подсобное хо- 
зяйство завода. Для вы
полнения комплексной про
граммы его развития в 
производства в 1995 голу 
800 тонн мяса й 1300 тонн 
молока потребуется капи
тальных вложений около 20 
млн. рублей. Для выполне
ния задач будущего года 
потребуется вложений око
ло 3.5 млн. рублей и более 
миллиона рублей на содер
жание подсобного хозяйст
ва.

* в *
Я  Программа «Питание». 

В недалекой перспективе —» 
создание общезаводского 
комбината питания, магази
на полуфабрикатов для ря
да цехов, заготовочной сто
ловой. кулинарного цеха.

О ТОВАРИЩАХ ПО ТРУДУ
Год назад две води

тельские бригады на 
восьмой автобазе реши
ли объединить в одну. 
Кого назначить брига
диром? По итогам голо
сования укрупненный 
коллектив возглавил 
Юрий Васильевич К рас
ноперое. Я тоже поднял 
руку за Красноперова, 
был уверен, что нам 
нужен именно такой ру
ководитель. Сегодня еще 
больше убеждаюсь, что 
в выборе кандидатуры 
не ошиблись. Краснопе- 
ров всегда переживает 
за дела коллектива. Слу
чись что. идет к адми-

Не ошиблись в выборе
янстрации предприятия, 
добивается, чтобы тот 
или иной вопрос сдви
нулся с мертвой точки. 
Так было не раз, когда 
возникали сложности с 
шинами. Если по той 
или иной причине не л а 
дится работа — бьет 
тревогу в отделе эксплу
атации. Ведь мы тру
димся на подряде. О д
нако это вовсе не озна
чает, что Красноперова 
только заработок инте
ресует. Ради дела он ни

когда не откаж ется от 
невыгодной работы. Как- 
то щебень в Белоярку 
перевозили. Рейс даль
ний, оплата дешевая. Но 
я не услышал от Ю рия 
Васильевича сетований. 
Надо, значит, надо.

Он активен в жизни 
парторганизации, принци
пиален. Что ж, человек, 
который сам делает свое 
дело на «отлично», име
ет право строго спраши
вать и с нарушителей.

Обязанности Ю рия Ва
сильевича не ограничи
ваются лишь служебны
ми. Уже не первый год 
он возглавляет оператив
ный отряд, сам регуляр
но ходит на дежурства 
по охране правопорядка. 
И о досуге бригады не 
забывает. Потому ком
мунисты предприятия и 
выбрали его членом пар
тийного бюро.

А. ГУСЕВ, 
водитель.



Я ПРОДОВОЛЬСТВЕННАЯ ПРОГРАММА =
Уже второй месяц гор- 

молзавод работает в край
не тяжелых условиях. П о
стоянно не хватает пара. 
Его наше предприятие по
лучает с завода ж елезобе
тонных изделий и конструк
ций. По договору на тех
нологические нужды дол
жен поступать пар под дав
лением не ниже шести ат
мосфер, по вине жбиков- 
иев уже второй месяц д ав 
ление в паропроводе колеб
лется от 2,5 до 4, не бо
лее. Чем это чревато? Мы 
вынуждены сокращ ать вы
пуск кефира, бутылочного 
молока и сметаны. С 18 ок
тября  по 9 ноября, напри
мер, было реализовано про
дукции на 138 тысяч руб
лей меньше, чем планирова
лось. И это в те' дни, когда 
горком партии и исполком 
городского Совета призвали 
все предприятия пищевой 
промышленности увеличить 
объем и ассортимент про
дукции. Увы, мы оказались 
не в силах внять этому 
требованию. Трижды за 
втот период вообще пре
кращ алась выработка ке
фира. Ведь из-за нехватки 
пара полностью отсутство
вали  условия для соблюде
ния санитарных требований 
к  технологическому процес
су-

Больше всего возмущает 
в этой ситуации отношение

В порочном кругу
Я что МЕШАЕТ РАБОТАТЬ СТАБИЛЬНО  

КОЛЛЕКТИВУ МОЛОКОЗАВОДА

к делу главного энергетика 
завода Ж Б И иК  В. А. Коп- 
кова. С самого начала он 
прекрасно знал причину 
плохой работы нашего за 
вода и, думаю, не мог 
не осознавать и свою меру 
ответственности. Однако 
при недавнем разговоре с 
руководителями гормолза- 
вода, который проходил в 
присутствии работника гор
кома партии В. Г. Волкова, 
бесцеремонно пытался сва
лить вину на наше пред
приятие. П отребовалось 
вмешательство лично секре
тарей горкома КПСС В. М. 
Васильцова и А. С. К аляки- 
на, чтобы жбиковцы хотя 
бы признали свою вину. 
Тогда подумалось: врт-вот
наступит конец нашим бе
дам. Не тут-то было. Н уж 
ного давления пара нет и 
по сей день!

А теперь задача для р аз
мышления, которую сами 
мы решаем постоянно. Как 
нам, руководителям гормол- 
завода, говорить с нашими 
людьми о перестройке, ес

ли на деле они видят пря
мо противоположную кар
тину. Наш коллектив убеж
ден: до тех пор, пока в ис
полкоме горсовета не про
явят внимание к выполне
нию Продовольственной 
программы, никакого улуч
шения в снабжении перво
уральцев продуктами не бу
дет. Создается такое впе
чатление, что предприятия 
пищевой промышленности 
и в частности наше, для 
экономики города попросту 
невыгодны. Примеры? П о
жалуйста.. Сколько раз по 
вине Новотрубного завода 
совсем отключалась подача 
воды. В иные дни, особен
но летом, на заводе скап
ливалось до 300 тонн мо
лока. Мы неоднократно об
ращ ались к новотрубникам 
с просьбой хотя бы пре
дупреж дать нас о возмож 
ной остановке в подаче во
ды. Никакого ответа до 
сих пор не получили. З н а 
чит, ЧП могут повториться. 
Прекрасно знают о наших 
бедах городские власти. Од-

I  м ы  — Ин т е р н а ц и о н а л и с т ы  = = = = =

Солдат вернулся
Он сидит п е р е д о  м ной  и 

голь  ко п окры тое  н е п р и 
вы чны м, «не нашим» за га 
р о м  лицо  да  бр ю к и  от 
ф о р м е н н о г о  «хэбэ» го во 
рят ,  что сер ж ан т  запаса
Константин Д в о е гл а зо в  в с е 
го  н есколько  м ес я ц е в  
н а з а д  трясся  на п о тр еп ан 
ной  « б е эм п е ш ке »  по д о р о 
гам  Афганистана.

Впрочем, Константин на
в ер н я к а  у прекнет  м ен я  за 
эту ж урнали стскую  м ет а 
ф о р у .  Ездить приходилось  
куда  м ен ьш е,  че м  лазить 
по г о р ам  с н е п о д ъ е м н ы м  
р ю к з а к о м  и авто м ато м  или 
леж ать  в засадах ,  д р о ж а  
от ночного холода.

У прекнет  он м ен я  е щ е  и 
в том, что в ы брал  дл я  з а 
рисовки  и м енно  его. Д е й 
ствительно, и в «боевы х» 
р е д к о  участвовал, и ' р а н е 
ний не имеет. Но потом, 
разго во р ивш ись ,  сам  о ц е 
нит своих ребят ,  д а ж е  не 
зам етив  этого: «Наша з а 
д ача  бы ла  простой — не 
пропустить на с в о е м  участ
к е  караван ы  с о р у ж и е м  из 
Пакистана. И мы не пр о п у 
стили».

Ему в о о б щ е  везл о ,  если 
это слово  е щ е  не п о т ер я 
л о  в а р м и и  свой смысл. 
П о в е зл о ,  что служил в 
«спокойной»  провинции 
Горный Бадахшан, повезло ,  
что  к огда  то вар и щ  насту
пил на мину, е го  только 
о т б р о с и л о  взры вной  в о л 
ной. П о везл о ,  что не д о 
ж д али сь  тогда, л е ж а  в з а с а 
де ,  о т р я д  спец иального  
назначения, ш едш ий, по 
данн ы м  р а зв ед ки ,  из Паки
стана для  уничтожения их 
гарнизона .

Костя п оказы вает  ф о т о 

граф ии.  П ростен ьки е,  н а п е 
чатанные на д е ш е в о й  б у 
маге ,  н а в ер н о е ,  где-то  в 
солдатской  кап терке .  Вот 
они с д р у з ь я м и  дурачатся  
на вертолетной  площ адке .  
А вот, о б в е ш а н н ы е  п улем ет 
ными лентам и и к о р о б к а 
ми, о сед л а л и  длинный «хо
бот» б о е в о й  машины пехо
ты. З д е с ь  их в ы дает  на
пускная с ер ьезн о сть .  А вот 
эти ф о т о гр а ф и и  —  уж е  
другое .  И лица устало-от
р еш ен н ы е ,  это у ж е  не для  
объектива. Такие лица б ы 
вают после  м н о го к и л о м ет 
ро в о го  м а р ш -б р о с к а  при 
полной вы кладке .  Или эти, 
где  всей заставой стоят 
они, обнявш ись.  И знают: 
плечо друга  не подведет .

Сейчас  они друг  от д р у 
га дал еко .  Кто-то уволился, 
кто-то д о сл у ж и вает  в С о ю 
зе .  И п е р в о е  в р е м я  р а 
дость встречи с родн ы м и ,  
радость  вы вода  их п о д р а з 
де л ен и я  бу д ет  затм евать  
все. Но прой дут  м есяц ы ,  и 
втихомолку затоскует  к аж 
дый из них по этой д р у ж 
бе, глядя  на фото .  Как тос
кует каж ды й, кто служил, 
вдво йн е  —  если «там».

Д о а р м е й с к а я  б и о гр а ф и я  
Кости Д в о е гл а з о в а  у к л ад ы 
вается  в лаконичную  с троч
ку: «Ш кола №  10 — токарь 
цеха №  10 НТЗ». С ейчас 
при бавилось  е щ е  « п р о х о 
дил служ бу  в составе  О г
раниченн ого  контингента 
советских войск в А ф га н и 
стане». Но ско л ько  стоит 
за  этим «проходил»,  если 
ушел ю нош а, а вер н у л ся  
м ужчина, к о то р о м у  м алы  
не только  стар ы е  джинсы, 
но и д о а р м е й с к и е  в зг л я 
ды!

Его часть попала п о д  вы 
во д  войск. П о с л ед н и е  два  
м е с я ц а  до сл у ж и вал  в С о ю 
зе,  хотя и п ер и о ди ческ и  
с о п р о в о ж д а л  колонны  в 
Афганистан.

—  Если бы ты знал, что 
за  чувство было,  когда  вы 
ходили! Ведь д о м о й  ехали. 
Оставили за  собой  полней
шую чистоту, д а ж е  п о м е 
щ ения  побелили на п р о щ а 
ние. В наших кишлаках как 
встречали! Фрукты, цветы.

— Скажи, Костя, а при
ходилось заду м ы ваться :  з а 
чем  вы там  были? По б о л ь 
ш ом у  счету? Помнишь, как 
в песне, сочин енн ой  т о ж е  
в Аф ганистане :  «Ну за ч е м  
нашим парням  такие  по
леты, ведь  они в о зв р ати ть
ся ж ивы ми хотят».

—  Конечно, дум али ,  о с о 
б е н н о  когда  теряли  ребят .  
Но м ы — солдаты, и знаеш ь ,  
если по б о л ь ш о м у  счету, 
то не надо  забы вать,  что 
мы не допустили в А ф г а 
нистане а м е р и к а н с к о го  при
сутствия.

Да, сейчас  он мыслит 
другим и к атегориям и . Не 
теми, что на « пе р ес ы л к е»  
ср азу  после  п ри зы ва  — 
куда  пошлют? Не теми, что 
в п о е зд е ,  когда  везли  их 
после  полугодовой  « у ч е б 
ки» — куда  повезут? Ш ире. 
Он ищ ет смысл и сво е  м е 
сто в чел о веч еск их  о т н о 
шениях, отличных от тех, в 
армии.

А м ат е р и  он  не писал, 
что служит в Аф ганистане .  
И только п ридя  д о м о й ,  ти
хо сказал:  «М ама,  не в о л 
нуйся, я из Афганистана». 
И снял бушлат.

Г. ГРИГОРЬЕВ.

ровок находит время для
посещения предприятий пе
рерабаты ваю щ ей промыш
ленности, а на нашем за 
воде за  последние годы не 
побы вал никто из руково
дителей города? П овседнев
ные контакты  ограничива
ются, к сожалению, чаще 
всего лишь накачками.

Думаю , если бы наши 
взаимоотношения носили 
по-настоящ ему деловой ха
рактер, в городе наверняка 
было бы больше молочных 
продуктов, снизилась забо
леваемость. Многое, как мы 
видим, зависит от беспере
бойного снабж ения гормол- 
завода водой, паром, что 
необходимо для выпуска 
качественной продукции. 
Вместе с тем, на мой 
взгляд, совместно с пред
приятиями, которые не от
носятся к перерабаты ваю 
щей отрасли, долж на быть 
составлена программа по 
увеличению технических воз
можностей нашего завода. 
Ведь забота о продуктах 
питания долж на стать об
щим делом. Поэтому есть 
предложение: проблемы пи
щевых предприятий обсу
дить сообща за «круглым 
столом» горисполкома или 
горкома КПСС.

Т. БАЛ А Ш О ВА, 
главный инженер  

горм олзавода.

ОТ Р Е Д А К Ц И И . Честно говоря, в нашей почте не 
Так у ж  часто появляются такие письма, страстные, за 
интересованные. К слову это не первое выступление 
на страницах газеты Т. В. Балаш овой. Б еда, однако, 
в том, что названные проблемы не сдвигаются с мерт
вой точки у ж е долгое время. М ож ет быть, к виновным, 
которых называет автор, пора и власть употребить. 
Меры требуются незамедлительные.

нако серьезного обсуждения 
проблем не проводилось. 
Х арактерная деталь: в осо
бо критической ситуации, 
которая, например, случи
лась этим летом, чувствуем 
о себе мало-мальскую  забо
ту, но как только работа 
нашего коллектива худо- 
бедно нормализуется, все 
возвращ ается на круги 
своя. И это в то время, 
когда Ц К  КПСС как нико
гда серьезно занимается 
развитием агропромышлен
ного комплекса.

Впрочем, о нас вспомина
ют сразу, если срочно нуж 
но организовать выставку 
молочной продукции, по
мочь сельскому хозяйству. 
Последнее происходит, как 
правило, в самый разгар 
сезона, когда наступает 
«пик» большого молока и 
на заводе ощ ущ ается боль
шой дефицит кадров. Хо
чется через газету обратить
ся с таким вопросом: поче
му Председатель Совета 
Министров СССР Н. И. 
Ры ж ков во время команди-

■ ЛЮДИ 
ОБЩЕСТВЕННОГО ДОЛГА

Такие люди, как Ю. К. Яхин, без ответственных по
ручений от коллектива не остаются. Вот и Юрий Кон
стантинович, отменный вальцовщик, д о  последнего года  
возглавлял партгруппу в девятом цехе Н овотрубного 
завода, а нынче его избрали профгрупоргом. Ответст
венность — такую черту отмечают в нем товарищи по 
работе, а потому и доверяю т немало.

Фото А. КАДО ЧИ ГО ВА.

■ РЕФОРМА 
И ШКОЛА

«Эврика» 
ищет 

таланты
В ш к о л е  №  7 п р о ш е л  

д е н ь  т во р ч еск и х  у р о к о в  
«Э врика» .  Тринадцать  п е 
д а го го в  из ш кол  №  9, 
10, 20, 21, 28 и 35 д а в а 
ли уроки  в классах  ш к о 
лы №  7. «Э врика»  ста 
вит п е р е д  с о б о й  цел ь  —  
поиск талантов,  новых 
ф о р м  и м е т о д о в  в р а 
б о т е  с у чащ и м и ся .  Б е с 
спо р н о ,  т р у д н о  з а  45 
минут установить к о н 
такт с к л ас со м ,  побудить  
е го  р а б о та ть  творч ески .  
Но тем  и и н те р е с е н  эк с 
п ер и м ен т .  О ц ен и в ал и  
у роки  э к с п е р тн ы е  г р у п 
пы, в к о т о р ы е  вош ли 
опы тн ы е  учителя. Учи
тывалось  и м н е н и е  уча
щихся, в ы я в л е н н о е  ч е 
р е з  э к с п р е сс -ан ал и з  а н 
кет. О с о б ы й  и н тер ес  в ы 
звали  ур о ки  о б щ е с т в о 
в е д е н и я  в д е с я т о м  к л ас 
се  у п р е п о д а в а т е л я  О. М. 
Б о гд а н о в о й  из ш колы  
№  ІО, у п р е п о д а в а т е л я  
л и тер ату р ы  этой ж е  
ш колы  В. Г. Буториной. 
О н а  п р о в е л а  у р о к -к о л 
локвиум ,  д о б и в ая с ь ,  что
бы  к аж д ы й  учащ ийся  
вы сказал  сво ю  точку 
зр е н и я .  Урок а н гл и й ск о 
го я зы ка  в с е д ь м о м  
кл ассе  у" п р е п о д а в а т е л я  
Е. А. П е р м я к о в о й  из 
ш колы  №  20 отли чает  
эм о ц и о н ал ьн о сть ,  р а с к р е 
пощ ен ность .  Д е в я т и 
классники на у р о к е  ф и 
зики в м е с т е  с учи тел ем  
Р. Д. К р ен ник о во й  из 
д е в я то й  ш колы  п о б ы в а 
ли в цехах Н о в о т р у б н о 
го з а в о д а ,  на о д н о й  из 
к а ф е д р  о б щ е т е х н и ч е с к о 
го ф аку льтета  УПИ, в 
л аб о р ат о р и я х ,  гд е  с о з 
д аю тся  н о вы е  м а т е р и а 
лы с з а д а н н ы м и  свойст
вами. На у р о к е  тр у да  у 
педаго га  ш колы  N2 28
В. А. А н иси м о ва  р е б я т а  
ч е р е з  игру усваивали 
м ат е р и а л  о  с о р то в о м  
п р о к ате  и п о з н ак о м и 
лись с п р о д у кц и ей  п р о 
катного п р о и зво дства  
Н о в о тр у бн о го  завода .  
Учитель шкоЛы №  9
М. М. К у др я ш о в а  п р о 
вел а  классный час. З а  
45 минут у чащ иеся  по
бы вали  в сказочны х го
родах ,  где  р а з в о р а ч и в а 
ются действия  р о м ан о в  
А л е к с а н д р а  Грина, п о с е 
тили е го  м у зе й  в К ры 
му, Ф е о д о с и и ,  узнали 
м н о го  нового  из б и о г р а 
ф ии  писателя.

На п е д с о в е т е  о тм ети 
ли, что учителя не с м о г 
ли бы  провести  уроки 
на в ы со к о м  п р о ф е с с и о 
нальном  уровне ,  если 
бы у чащ и еся  не им ели  
основательны х  знаний. 
А поэтому п о б л а г о д а р и 
ли педагогов  школы 
№  7 А. И. Кузнецову, 
Г. В. Цыганю к, Н. В. 
Плотникову, И. С. Ш и
ряеву ,  А. С. З а р е м б о .

Р. РО М АНО ВА, 
заведующая

методкабинетом
гороно.

■ КУЛЬТУРНАЯ ЖИЗНЬ

Далекое и близкоеВыставка работ худож ни
ка Ивана Григорьевича 
Храмцова привлекает вни
мание каждого, входящего 
В музей боевой и трудовой 
славы Новотрубного заво
да. Наш земляк посвятил 
Трубникам две замечатель
ные картины: «Васильево-
Ш айтанскйй завод» и «Па- 
нРоама Новотрубного».

Какой ж е увидел худож 
ник эпоху зарож дения труб
ного дела на Урале? Пло 
тина городского пруда, кон
ные упряжки на заводском

дворе, купола церкви, осве
щающие мрачный колер 
дымного неба... И рядом 
другая картина — панора
ма Новотрубного. Она на
полнена пространством и 
светом. Ш ирокая даль сов
ременного завода-гиганта, 
с бетонными кубами цехов, 
параллелями заводских
улиц, кранами новостроек... 
Впечатляющее зрелище!

Посетители, особенно из 
числа пожилых новотруб- 
ников, подолгу вгляды ва
ются в знакомую перспек

тиву, достоверно передан
ную кистью талантливого 
мастера, к сожалению, рано 
ушедшего из жизни. Вот в 
музей заходит группа вете- 
гышов труда, отдыхающих 
на базе «Сосновый бор». 
Они находят на картине 
свой цех, узнают дороги, 
которыми не год и не два 
хаж ивали на работу. И хо

тя ветеранам знаком до 
мелочей заводской пейзаж, 
другие экспонаты музея, 
где бывали не раз, затаив 
дыхание слушают они рас
сказ экскурсовода о Ново
трубном — вчерашнем, се
годняшнем, будущем.

К аждый день музей ра
ботает по уплотненной про
грамме. В этом году здесь

побывало более десяти ты 
сяч человек. А сколько по
сетителей познакомилось с 
экспонатами за 15-летнюю 
историю музея. И не сосчи
тать! В книге отзывов мож 
но встретить множество 
записей гостей из всех со
юзных республик, из-за ру
бежа. Все благодарят за 
интересный рассказ радуш 

ных хозяек музея, опытных
экскурсоводов.

Директор, Н аталья Бо
рисовна Стахова, с увлече
нием рассказы вает мне о 
новых экспозициях, которые 
были подготовлены к юби
лею заводского музея. В 
ближайшее время намерены 
еще больше обновить залы 
и стенды. Ведь собрано 
много интересного материа
ла.

Л. СУРНИНА, 
нештатный 

корреспондент.



Ч И Т А Т Е Л Ь - Г А З Е Т А
■ ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ =

ЗАТЯНУВШАЯСЯ ИГРА
Д о  недавнего  вр ем е н и  в 

го р о д е  бы ло детск о е  к аф е  
«Аленушка». Горожан оно 
устраивало: м о л о д ы е  мамы  
заходили сю да  с р ебя ти ш 
ками, в бу ф ет  за  сд о б н ы 
ми булочкам и и п о д ж а р и 
стыми пи рож кам и а б о л ь 
шую п е р ем е н у  прибегали 
учащ иеся  32-й школы, в 
к а ф е  питались ю ны е  спорт
смены, оди н окие  п ен си о н е 
ры брали о б е д ы  на дом , 
заходили в «Аленушку» и 
те, кто страдал б о л е зн я м и  
ж ел у дк а  — для них в м е 
ню всегда  находилось три- 
четы р е  диетических блюда.

Но работникам  о б ъ е д и 
нения о бщ ественно го  пита
ния п он адобилось  п о м е щ е 
ние для  централизованн ой  
бухгалтерии и, не посчи
тавшись с нуж дам и г о р о 
жан, они реш или п р и спо со 
бить для  этого «А ленуш 
ку». Сначала закры ли  на 
ремонт,  а после  к а ф е  лик
видировали ,  оставив в р ас 
поряж ен ии  детей  м а л е н ь 
кую забегаловку ,  и м е н у е 
м у ю  к а ф е -м о р о ж е н о е .  С р а 
ботал  принцип — м о е  хо 
зяйство, что хочу, то и 
ворочу.

В р е д ак ц и ю  стали посту
пать письма с просьбой  
вернуть д е т я м  к аф е ,  п о я 
вились п ер в ы е  публикации 
на эту тему, но ди р ек т о р  
об ъ ед и н е н и я  О. А. Будина 
о б о ш л а  их м олчанием . П р е 
н е б р е ж е н и е  к о б щ ес т в е н 
ному м н ени ю  вы звало  с р е 

ди читателей новую волну 
возм ущ ения .

«В городе нет ни одной 
детской столовой, не гово
ря уже о диетической. Д а 
же то, что было сделано, 
уничтожено. Детская сто
ловая крайне необходима 
городу, это мнение многих 
первоуральцев». (Т. Цибина, 
городской педиатр. «Еще 
раз взвесить»).

«То, что было когда-то  
детским кафе, хотя и с на
тяжкой, теперь, после ка
питального ремонта, вооб
ще трудно чем-либо наз
вать. Это какой-то удру
чающий гибрид гардероба  
с закусочной. Раньше «Але
нушка» хоть своей пло
щадью отвечала своему 
названию. А сейчас! Девять 
десятых кафе —  служеб
ные кабинеты... Общепит, 
на мой взгляд, обязан вер
нуть детям города их ка
фе». (В. Суетин, художник. 
«Детское кафе или гарде
роб с претензией!»].

«Люди возмущаются, что 
закрыли «Аленушку», а ру
ководство объединения 
упорно отмалчивается». (Ре
зонанс. «Игра в молчанку»).

Это выдержки из недав
них публикаций, на кото
рые, как и на прежние, не 
последовало серьезного 
аргументированного ответа, 
а горожане между тем не 
хотят мириться со сложив
шейся ситуацией.

Читатели Пономарева, Ко-

сенкова, Галкина вы сказы 
вают недовольство  по по
воду уж е  нынешнего ка
ф е -м о р о ж е н о е :  « З а к р ы в а 
ют его  раньш е  врем ени,  
веч ер а м и  не всегда  есть 
м о р о ж е н о е ,  выпечка, коф е.  
Тридцатого октября  в 13 
часов оно в о о б щ е  было 
закрыто. На кого работает  
общепит?».

Не надеясь бо л ь ш е  на 
нашу переписку  с о б ъ е д и 
нением, отправилась на б е 
седу  с О. А. Будиной, п р е д 
варительно  сообщ ив ей об 
этом. Ольга А лексан дровна  
на подм огу  пригласила 
п р е д с ед ат ел я  п р о ф к о м а  
Галину Викторовну А б р а 
мову, сек р е та р я  партбю ро 
Эм м у А лександровну  Пя- 
столову. Каков ж е  их 
взгляд  на проблем у?

П р о б л е м  в о бъединении  
действительно очень м н о 
го, все  они заслуж иваю т 
внимания, но ни коим  о б 
р а з о м  не долж ны  р е ш а ть 
ся за  счет свертывания и 
б е з  того недостаточной с е 
ти предприятий питания 
неп осредствен н о  в городе .  
Д е тя м  ж е  в вы ходны е дни 
Ольга А лександровн а  п р е д 
лагает  к а ф е  «Спутник», к о 
т о р о е  чащ е бы вает  з а к р ы 
то не спец обслуж ивание ,  
как это было, наприм ер ,  
22 и 23 октября.  Разве  это 
выход из положения?  « Д и е 
тики» — пожалуйте  в сто
ловую  «Урал», где  отсутст

вует диетсестра ,  да  и м е 
ню д а л ек о  от лечебного .  
Есть, правда, е щ е  к аф е  
«Тартинки», но горячие  б у 
т ер б р о д ы  и холодны е  з а 
куски — не детская  пища, 
хотя ребяти ш ек  сю да р о д и 
тели приводят. Только к 
чаю выкладывают на т а р е 
лочки купленные в мага 
зине печенье  или сладкие  
пирожки. «А в о бщ ем ,  — 
заклю чает  Ольга А л ек сан д
ровна  беседу ,  — лучш его 
о б еда ,  чем  дом а ,  не при
готовить». Комментарии, 
как говорится, излишни.

А ж енщ ины  не согласны. 
Им хочется отдохнуть от 
домаш них хлопот, посидеть 
вм есте  с ребятиш кам и в 
уютном каф е,  послушать 
музыку, поэтому и настаи
вают на его  открытии. П ри 
чем  не только в центре.

«Когда будет решен воп
рос об открытии в Дом е  
торжеств столовой или к а 
фе! Он поднимался во 
время выборной кампании 
в городской Совет народ
ных депутатов, потом на 
заседаниях депутатской 
группы, на сессии горсове
та. Решение об открытии 
детского кафе принято, а 
дело не с места». Вопрос 
этот прозвучал  в выступле
нии б р и гади р а  за в о д а  тр у б 
чатых строительных конст
рукций Н. И. С околова  на 
XIII пленум е  горком а  
КПСС, состоявш ем ся  д е в я 
того сентября .  Ответа вновь 
не последовало .  Игра в 
молчанку  п род олж ается .

И. КУРБАНГАЛЕЕВА.

В ПИСЬМА И КОММЕНТАРИЙ

НЕ СТРЕЛЯТЬ ПО ЖИВЫМ МИШЕНЯМ
«ПИШ У с болью и гне

вом. Наконец-то подняли 
этот вопрос ■ о «видиках», 
как называют видеосалоны 
наши дети. Хотела уже ид
ти в отдел культуры по 
этому поводу. Прав автор 
статьи «Стрельба по живым 
мишеням». На какой же 
почве воспитываются наши 
дети? К акая здесь нравст
венность, духовности? Кто 
допустил такое увлечение 
для  молодых? Вернее, как 
могли такое допустить? 
Ведь наши дети рвутся ту
да, а что получают? Мне 
кажется, да не только мне, 
а многим родителям, кото
рые озабочены этой же 
проблемой, — надо поду
мать о том, что и кого мы 
этими фильмами воспиты
ваем.

Вот вам и «эффектив
ность работы учреждений 
культуры в воспитании 
нравственном и трудовом». 
Кажется, этот вопрос по
ставила группа народного 
контроля для дальнейших 
своих проверок?

С уважением РОМ АНО
ВА».

«РЕШ И Л А  откликнуться 
на заметку «Стрельба по 
жйвым мишеням». Очень 
своевременная публикация.

Сама я, правда, не ходи
ла ни на один видеофильм 
и не собираюсь, знаю, что 
ничего хорошего не увижу, 
да и деньги, заработанные 
честно, не хочу переклады
вать в карманы спекулян
тов и сомнительных людей. 
(Извините за «ярлык», но 
как иначе назовешь «коопе
раторов», которые ж арят 
дорогие шашлыки из госу
дарственного мяса, шьют 
бр.юки из копеечной ткани, 
а продают по 37 рублей, и 
вот этих «киношников»). Но 
сын мой, учащийся первого 
курса ПТУ; ходил на ви
деофильмы уже много раз. 
Пока были деньги, которые 
он сам заработал летом. 
Ходил на сеансы с 8, с 10 
вечера. Однажды очень про
сился и в 12 часов ночи на 
какой-то «Вой». Естествен
но, я не разрешила. И не 
потому, что фильм плохой, 
я не знаю, про что там, а 
потому что поздно. По-мое
му, если уж разрешили по

казывать видеофильмы, то, 
во-первых, нужен отбор, 
пусть компетентные люди с 
высоким художественным 
вкусом сами посмотрят все 
видеофильмы и запретят 
низкопробные. Ведь ходят 
на видео молодежь, юнцы, 
«неокрепшие души». И без 
того у нар хватает в жизни 
и жестокости и распущенно
сти, зачем же еще и про
пагандировать это с экра
на. И во-вторых. Зачем 
нужны сеансы с 12 и 2 ча
сов ночи?! Нормальные лю
ди, которым утром надо на 
работу, в школу и ПТУ, 
спят в это время. С какой 
головой ребята, которые ло
ж атся спать в 3 часа ночи, 
учатся и работают?

И вот еще о чем хочу 
сказать. Хорошо, если бы в 
наших кинотеатрах, клубах 
чаще шли старые, но пре
красные фильмы, такие, на
пример, как «Летят ж урав
ли». Когда и где мы смо
жем посмотреть докумен
тальные фильмы, о которых 
вкратце рассказано в «Ком
сомолке» за 3 октября в 
заметке «П равда без нар

коза»? Н адо не только раз
влекать молодежь пустыми 
фильмами, а прививать им 
чувство гражданственности 
и ответственности.

Извините за длинное 
письмо, но хочется еще вот 
о чем сказать. Наш у моло
деж ь всеми способами раз
влекают. Развлечения, ко
нечно, нужны. Но нельзя 
ли разрешить им работать 
хотя бы по 4 часа в день 
и не допоздна, скажем, до 
22 часов. Мне это видится 
так. Создать что-то типа 
диспетчерской. Ну, напри
мер, в горкоме ВЛКСМ  или 
еще где. Туда предприятия 
города звонили бы еж е
дневно, передавали, какие 
им нужны временные рабо
чие. Например, молокозавод, 
хлебокомбинат, больницы, 
детсады. Д а мало ли где 
нужны рабочие руки! И по
лезно. и выгодно было бы 
всем. Дети имели бы свои 
заработанные деньги, не 
мотались бы зря, да и ми
лиции меньше работы было 
бы с ними.

С уважением Н. Е. ВИТ- 
ВИЦКАЯ».

КОМ М ЕНТАРИЙ О ТДЕЛ А И НФ ОРМ АЦИИ. «Н ако
нец-то взялись за  эти «видики». Такова первая реак
ция наших читателей на публикации о видеосалонах. 
Возможно, да ж е  наверняка, есть иные мнения, но ни
кто не торопится ими поделиться.

Итак, почему «взялись» и почему «наконец-то»? Еще 
год-два назад писать о видеосалонах, как явлении ши
роком, было просто нельзя. Единичные точки только 
пробивали себе дорогу к массовому зрителю, постоян
но слыша: «Ни-зя-яі», «Ай-я-яй!» Но вот лед тронул
ся, да такая бурная выдалась видеовесна, что «зацве
ло» и то, что раньше и «цвести»-то не могло. И все ж е  
это пока весна. Впереди — лето. Значит, количество ви
деосалонов будет расти. По крайней мере так долж но  
быть. Однако не замечать негативного отношения к 
этому процессу со Стороны очень и очень многих го
рожан не резон. Так что ж е беспокоит людей?

Во-первых, поговорим о времени сеансов. Справед
ливы замечания тех читателей, которые считают, что 
работа видеосалонов, особенно в будние дни, требует  
пересмотра.

Во-вторых, действительно салоны сейчас работают 
по принципу «что хочу, то и ворочу». Пошлость оста
ется пошлостью, даж е если ее преподносит Ж ан-Поль- 
Бельмондо в фильме-призере м еж дународного фестива

ля. Согласны, что с подобной видеопродукцией стоит  
познакомиться, но не подросткам, нравственные катего
рии у которых далеко не сформированы.

Ef-третьих, как справедливо написала товарищ Вит- 
вицкая, у  молодеж и долж ен быть потехи час, но не
обходимо и найти время для дела. А к работе, к фи
нансовой самостоятельности наши старшеклассники и 
учащиеся ПТУ тянутся. Как-то отреагирует на реаль
ное предложение горком ВЛКСМ ?

Если решения последней проблемы придется п одож 
дать, то относительно первых двух и ряда других выш
ло постановление исполкома горсовета. Руководители  
видеосалонов полнее могут познакомиться с ним в от
деле культуры, а пока сообщим, что все видеосалоны  
должны быть зарегистрированы в горисполкоме не 
позднее 1 декабря, к их созданию  не допускаются  
иногородние граждане, а фильмы впредь будет про
сматривать вневедомственный совет, в который вошли 
представители различных организаций и общ ественно
сти.

И наконец, что касается первого в городе государ
ственного видеосалона. Горисполком пошел навстречу 
жителям дома № 61 по улице Вайнера и принял ре
шение передать временно ценную видеоаппаратуру в 
актовый зал завода комплектных металлических конст
рукций.

ЮіІІіііІіііШіШііІІІгЖШІІШІІШШ

ПРОГРАММА 
«ЗДОРОВЬЕ»

К сожалению, пока не каж дое наше дошкольное 
учреждение располагает такими условиями и спе
циалистами, как детский сад санаторного типа 
№ 108 треста Уралтяжтрубстрой. Ориентируясь на 
самочувствие малыша, здесь его направят в м ассаж 
ный или физиотерапевтический кабинет, на лечеб
ную физкультуру или ингаляцию, в бассейн.

На снимке: маленького пациента принимает м ед
сестра физкабинета С. Б. Игошева.

Фото С. БАТАЛОВА.

■ «ТАЙНЫ КЕРОГАЗА*

«РЕЗО Н А Н С »
Разн о р еч ивы е  отклики 

вызвала  публикация «Тай
ны керогаза» .  Читатели п о д 
дер ж и в ал и  автора  в том, 
что е щ е  частенько п р о д ав 
цы в наших м агазинах  вы
полняют роль сторож ей ,  а 
не консультантов. Кто-то, 
наоборот ,  защ и щ ал  р а б о т 
ников прилавка, доказы вая ,  
что все о товарах знать 
просто невозм ож н о .

Пришли письма, в кото
рых лю ди рассказывали , 
как работаю т в конкретных 
коллективах магазинов. По
радо вал о ,  что нашлись та
кие, кто попытался искать 
причину созд а в ш е го с я  п о
л о ж ени я ,  посмотреть , так 
сказать, на пр о б л е м у  и з 
нутри.

«Не знаю, з а ч е м  С. Ко- 
стальгина написала свой 
м атериал ,  ведь и н ф о р м а 
цию о  к е р о г а зе  она все ж е  
получила.  В м агазине  р а 
ботаю т м о л о д ы е  продавцы  
и не их вина, что они не 
знаю т устройства ^ер о га за  
и прочих видов товаров. 
Посмотрите, сколько их на 
прилавках — сотни н а и м е 
нований, а и н ф о р м ац и и  о 
них продавцы  тож е  полу
чают мало. В этом до л я  ви
ны и р у ководи телей  торга: 
кто-то ведь  отвечает  за 
учебу  продавцов .

В газете  часто ругают 
продавцов .  Но если писать 
только о  недостатках, кто 
ж е  буд ет  стоять за  при
лавком? От продавцов  т р е 
буют много, но забывают, 
что они такие ж е  люди, 
как мы с вами.

В. НЕСТЕРЕНКО,
житель поселка Динас».

Позиция В. Нестеренко ,  
несомненно,  вы зовет  н е м а 
ло в о зр аж ен и й  у читателей. 
Но в о д н о м  он прав: не
только одни продавцы  ви
новаты в том, что зачастую 
не могут ответить на воп
росы покупателей о  прей-

■  1.11. 1988 года
муществах и недостатках 
того или иного товара. Об 
этом  х о р о ш о  говорится в 
письме работника торговли 
Н. Перетрухиной: «С кажи
те, где  м о ж ет  п р о д ав ец  
получить п о д р о бн у ю  ин
ф о р м а ц и ю  о товаре? В 
паспорте  бы вает  такое  
написано, что не всякий 
т о в а р о в ед  р а зб е р ет ся .  С а 
ма я окончила  техникум
советской торговли, но по
хвастаться глубокими з н а 
ниями о  товарах не смогу: 
их мы изучали в м ал о м
о б ъ ем е .  П редполагалось ,  
что остальное  у зн аем  на 
практике...»

Права Н. Г. Перетрухина: 
учиться п родавц у  негде,  
знания приходят лишь с
годам и работы. А как быть
д о  этого? Почем у не з а б о 
тятся об  и н ф о р м и р о в ан н о 
сти продавцов  р у к о в о д и т е 
ли торга? П очем у  бы опыт
ным т о в а р о в ед ам  не зн ак о 
мить их с характеристика
ми отдельных групп това
ров? От этого выиграли бы 
и торговля, и покупатели. 
И не надо бы бы ло писать 
о тайнах керогаза ,  куда 
при ятнее  читать вот такие 
письма.

«Хочется чащ е  бывать в 
магази не  №  50 «Товары
бытовой химии»: такие там 
работаю т  люди. На полках 
м ного  самых разны х това
ров, назначение  некоторых 
не всегда  знаешь. Но про
давцы  ответят на лю бой 
вопрос, дадут  совет, п о р е 
комендую т,  что лучш е ку
пить, подскажут, чем  з а м е 
нить отсутствующий. Здесь  
не1 услышишь грубого  сло
ва в а д р е с  покупателя, не 
увидишь равн одуш ного  п р о 
давца, как это е щ е  н е р е д 
ко встречается  в других 
магазинах. И у покупателя 
здесь  х о р о ш ее  настрое-

СОЛОВЬЕВА,
покупатель».



В ГОСТИ ГОРОДА ■  КОРОТКО О РАЗНОМ

Б у д н и  и  п р а з д н и к и  

Н и к о л а я  Е р е м е н к о

На этой н е д е л е  вни
м ан и е  т ел е з р и т е л е й  пр и 
влек  телеви зион н ы й  ху
до ж е ст ве н н ы й  ф ил ьм  
«Будни и праздн ики  С е 
р а ф и м ы  Глюкинойи. О д 
ну из главных р о л е й  в 
нем  играет  Николай 
Е р ем е н к о ,  которы й н е 
давно  был гостем  п е р 
в о у р а л ь ц е в  (причем  уж е  
во  второй раз). З а с л у 
ж енны й артист РСФСР 
р а сск азал  о  с в о е м  
т в о р ч ес к о м  пути, в ы р а 
зил  сво е  к р е д о  актер а  
и человека .

Как ни странно,  он 
лю би т одиночество .
П ризнался ,  что очень  
устает  от того, что п р и 
ходится все  в р е м я  быть 
на виду. Но сам  в ы брал  
такую  судьбу.  В Б е л о 
ру сско м  го су д а р с тв е н 
ном д р а м ат и ч ес к о м  т е 
а т р е  имени Янки Купа- 
лы, гд е  р аботали  его  
роди тели ,  К олю  Е р е м е н 
ко  в шутку называли 
«сыном  полка». Он ча с а 
ми пр о п адал  за  кулиса
ми, а о д н аж д ы ,  о б в е 
шанный бу т аф о р ск и м  
б о е в ы м  о р у ж и ем ,  осу 
щ ествил н е з а п л а н и р о 
ванный вы ход на сиену.

У ч еба  во ВГИКе и 
роль ,  при несш ая  п р и з 

нание, — о такой м еч та 
ют в актер ск о й  с р ед е .  
Ж ю л ь ен  С о р е л ь  из те 
л е ф и л ь м а  по р о м ан у  
С тенд ал я  « К расное  и 
черное» .  Учитель Н ико
лая  Е р ем е н к о ,  з а м е ч а 
тельный ч е л о в ек  и п е 
дагог,  м ас т ер  кино С е р 
гей Ап олли нарьевич  Ге
расим о в ,  д о в е р и л  е м у  
потом р оль  со ве р ш е н н о  
иного плана — А лек
сан д р а  М еньшикова, 
сподвиж ника  П етра  К

Ему нет е щ е  сорока, 
С ы гр ан о  б о л е е  30 р о 
лей, С ам ый шумный ус
пех выпал на «Пиратов 
XX века», которы й п о
с м о т р е л о  о к о л о  100 млн, 
зри телей .  Хотя не бы ло  
ни о дн ой  п о л о ж и тел ь 
ной р е ц ен зи и !  Что ж, и 
такие  ф и л ьм ы  им ею т 
право  на с у щ е ст в о в а 
ние, считает актер. Хотя 
н е  перегнуть бы  палку 
в услови ях  п е р ех о д а  ки
н е м а т о гр а ф а  на р ельсы  
хозр асч ета ,  не  у д а р и т ь 
ся в р а зв л ек ало в к у .  Ве
рится, что роли-пусты ш 
ки миную т у п р ям о го ,  
зр е л о го ,  красивого  ч е 
л о в ек а  — актер а  Н и ко
лая  Е рем енко .

Л. ПОПКОВА.

Тепло, красиво, модно
С первыми холодами увеличилось число за к азо в  на 

вязаные изделия в салоне для детей по улице Емлина, 
12-а. Колготки и свитера, джемперы  и блузоны, платья  
и костю мы , многие другие изделия хорош и и удобны  
для малы ш ей. Популярностью  пользуются ком плекты  — 
ш а п о чка  с ш арф иком с оригинальны м и яриим ор
наментом и белые гольфы для праздников. Ребятам  
постарш е нравятся спортивны е ш апочки  с эмблемой.

Опытный з а кр о й щ и к  Г. Д. Ефремова пом ожет заказ  
чину подобрать расцветку, фасон, предложит посмот 
реть альбомы с образцами Быстро и качественно вы 
полняю т заказы  квалиф ицированны е вязальщ ицы, мас
тера своего дела. 3. И, Плю сиина, Г. В. Соловьева. Л. Ч 
Тю ш няковэ и Н П. Ш ваб. За месяц каж дая  из них свя 
зала изделий на 1000 рублей. Для удобства заказчико в  
здесь введено обслуживание на дому.

В. ПАВЛОВА.

Певцу России посвящается
В библиотеке Дома культуры  горняков откры лась вы

ставка, посвящ енная 170-летию со дня рождения И. С. 
Тургенева. Здесь собраны произведения писателя, мо
нограф ии о его творчеств?. Заслуж ивает вним ания кн и 
га Галины Винниковой «Тургенев и Россия».

Работники библиотеки А. М. М аксим овских и Л. И. 
Ш айбанова подготовили для уч ащ ихся  ш колы  № 20 не- 
сколько тем ати чески х  бесед о творчестве И. С, Тургене
ва. Ребята выступили в них не тольно слуш ателям и, но 
и активны м и собеседниками.

При библиотеке работает кр у ж е н , в котором заним а
ются пяти- и ш естиклассники . Они знаком ятся с осно
вами библиограф ии, помогаю т реставрировать стары е  
кн и ги

Р. КА РА СЕВА , 
рабкор.

Минуло всего полтора 
месяца со дня последнего 
осеннего матча в нашем 
городе, а команды коллек
тивов физкультуры П ерво
уральска , открыли уже п я
тый по счету зимний ф ут
больный сезон. Спортсмены 
полны ж елания вновь вести 
борьбу. Причем она обыч
но проходит ж арко, страст
но и с каж ды м годом при
влекает на заснеженные 
плош адки все больше по
клонников пятнистого мяча.

Участников традиционно
го блицтурнира впервые -в 
зимнюю пору принимал 
стадион «Строитель». Хо
зяева позаботились, чтобы 
гоСти — . а ими были 12 ко
манд — в, полной мере 
ощутили необходимые удоб
ства при подготовке к иг
рам. Не в пример прежним 
аналогичным соревновани
ям судьям не потребова
лись послематчевые пеналь
ти — в одиннадцати со

стоявшихся поединках фут
болистам хватало получаса, 
чтобы выявить сильнейших.

Взрослый состав «Строи
теля» (а выступили еше и 
юноши этой команды) по 
пути в финал е одинаковым 
счетом 2:0 взял верх над 
динамовцами и «Стартом»

футбола принято решение 
о проведении V зимнего 
чемпионата Первоуральска. 
Соревнования пройдут в че
тырех группах На стадио
не треста УТТС будут иг
рать «Строитель»-1 и «Ме
дик», *Строитель»-2 и 
«Старт», а такж е «Нива*.

ФУТБОЛ

НА ПОЛЕ Б Е Л О М
(СПТУ №  69)', а затем 
одолел 1, 0 горняков М аг
нитки. Вторым претенден
том на приз открытия се
зона стал «Автомобилист», 
записавший в актив побе
ды 3:1 над «Колосом» и 
2:0 над юными футболи
стами строителей. Главный 
матч принес успех 1:0 пер
вой команде «Строителя».

В понедельник на заседа
нии городской федерации

Н а площ адке птицефабрики 
спор поведут местный «Ко
лос» и «Энергетик* (ТЭЦ ), 
«Уральский трубник» и 
«Прометей» плюс « Д руж 
ба». Н а мини-стадионе в по
селке заводя СТИ будут 
выяснять отношения «М е
таллист» и «Динамо», «Д и
нас» и хозяева, а кроме 
них еще «Сигнал» (грузо
вое А ТЩ . В совхозе «П ер
воуральский» предстоит со

перничать «Литейщику» я 
«Автомобилисту», «Горня
ку» и «Звезде», а такж е 
местной «Заре». Участники 
предварительного этапа 
представлены читателю па
рами, которые и выйдут на 
поле в стартовом туре 4 
декабря соответственно в 
10 и 11 часов. П о две луч
ших команды от групп е 
«золотыми* очками (наб
ранными в личных встре
чах)’ попадают в финал. Он 
предусматривает однокру
говой спор.

Таким образом, каж дое 
воскресенье с утра по четы
рем указанным адресам — 
зимний футбол! Д обро по
ж аловать. болельщики!

С. ПАГНУЕВ, 
ответственный секретарь 
городской федерации 
футбола.

Редактор 
В. И, П РУ ДН И КО В.

Кинотеатр «Восход». 2 3 декабря «ЧЕТВ ЕРО  Д Р У 
ЗЕ Й » (2 серии). Сеансы: 9, 12, 15/ 18. 21 час.

Кинотеатр «Космос». 2 декабря «ЗО ЛО ТЫ Е РОГА». 
Сеансы 9, И . 13 час. 2. 3 декабоя «ДО РОГАЯ Е Л Е 
НА СЕРГЕЕВН А». Сеансы- 15. 17 час. «РА ЗВ О Д  ПО- 
И ТА Л ЬЯ Н С К И » Сеансы: 19, 21 час. «С КО РЫ Й  П О 
Е ЗД »  — в 23 часа. 3 декабря «Д О Б РО  П О Ж А Л О 
ВАТЬ. И Л И  П ОСТОРО НН ИМ  ВХОД РА ЗРЕШ ЕН ». 
Сеансы- 9. 11, 13 час.

Двофец кѵльтѵры и техники «Строитель». 2 декабря 
«ЧЕРТИ К  П О Д  Л О БО В Ы М  СТЕКЛОМ ». Сеансы: 
J8. 20 час.

Ш  в в о * т  ку л ь ту р ы  и т е х н и к и
НОВОТРУБНОГО ЗА В О Д А

3 д е к а б р я .  П р е м ь е р е  спектакля н ар о дн о й  б а 
летной студии «П риклю чения  Нильса с  дикими 
гусям и»  Начало я 14 час,

8 д е к а б р я .  Л енинградский  государственны й 
ака д е м и ч ес к и й  театр  ком ед и и ,  Ю м о р и сти ческ ая  
м у зы к ал ь н ая  п р о г р а м м а  « П ерели сты вая  страницы 
«капустников», или «Намылить ш ею  б л и ж н е м у  
своем у» .  Н ачало  в 18 чае. 30 мин., 20 нас. 30
М.ИН,

КН И Ж Н Ы Е  М АГАЗИНЫ  БИ Л И М БАЯ
И НОВОЙ УТКИ П РЕД Л А ГА Ю Т КНИ ГИ  

С РЕ Д Н Е -У РА  ЛЪСКОГО К Н И Ж Н О ГО  
И ЗД А Т Е Л ЬС Т В А

И  К. Н. Батюшков. Стихотворения, П ереизда
ние избранных произведений русского поэта се
редины XIX века, который сыграл значительную 
роль в развитии русской поэзии.

■  А С. Иваненко. «Окрестности Тюмени». 
Книга содержит сведения о природе окрестности 
Тюмени, о" растительности и животном мире, о 
реках и озерах, населенных пунктах и охраняе
мых территориях.

Е1 В. Г. Уткин. А. В. Уткин. Справочник р а 
ционализатора. Книга содержит основные све
дения о развитии изобретательства и раиионали- 
эзтіии в СССР.

R  Н Г. Помяловский «Очерки бурсы*.

Автошкола ДО СААФ  объявляет набор на кур
сы подготовки водителей категории «Д». Начало 
занятий 8 декабря. П рием заявлений в п о м ещ е
нии ГАИ (1-й этаж).

Ш К О О П ЕРАТИ В «К В А РЦ -Ф И Л Ь М » П Р Е Д 
ЛАГАЕТ киносъемки для организаций и населе
ния (свадьбы, юбилеи): консультации по кино
съемке. О бращ аться; клуб им. Ленина, тел. 
2-17-94.

Я  РЕ В Д И Н С К И Й  СП О РТИ ВН О -ТЕХН И Ч Е-
СКИИ КЛУБ при горкоме ДОСААФ проводит 
набор на платные курсы секретарей-машинисток.

За справками обращ аться по адресу: г. Ревда, 
ул. Азина, 83 или по тел. 4-22-11, ежедневно,
кроме субботы и воскресенья.

РАДИО АППАРАТУРА  
ПО  СНИЖЕННЫ М ЦЕНАМ1

М агазин №  14 «С де
лай сам »  (ул. Вайнера) 
п р е дл агает  м агни тоф оны  
«Россия-21» е  акустиче
ской системой  (70% 
уценка) по ц ен е  165 
рублей,  б е з  акустиче
ской системы  по ц ен е

І п п п п п м і п п п г  138 рублей ,  126 оѵб.
І и Р і Ш Ш і П О р і  28 коп тел е ви зо р ы  

« г « «Изумруд-209» ч е р н о 
б е л о г о  и з о б р а ж е н и я  по 

ц е н е  169 рублей,  И м ею тся  винилискож а р а зл и ч 
ных р асц в ето к  по ц е н е  3 р у бл я  50 коп. за  кг,, 
ткань д ж и н со в ая  синяя по ц е н е  5 р у бл ей  85 к о 
пеек,

ДЛЯ ТЕХ. КТО СТРО ИТ
Магарин Ы» 41 «С тр о й м атер иал ы »  (п. Талица) 

пр е д л а га ет  п и лом атериал  н е о б р е з н о й  по ц ен е  
65 руб! за  кубический м етр ,  ш и ф е р  8-волновый 
по ц е н е  2 р у бл я  за  лист.

АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ М® 8 про
водит набор на курсы водителей 3 класса кате
гории «С» с отры вом от производства. Начало 
обучения с 1 ф евраля 1989 года. Срок обучения  
5 м есяцев, Стипендия 50 рублей.

За справками обращ аться в б ю р о  по тр удо
устройству населения по адресу: ул. 1 Мая, 10 
или в отдел  кадров АТП №  8.

М еняем

Я  П Е РВ О У РА Л ЬС К И Й  Т Е Х Н И Ч Е С К И Й  
ИЕН ТР ПО Ф И РМ ЕНН О М У ТЕХНИЧЕСКОМ У  
О БСЛ У Ж И ВАН И Ю  БЫ ТОВОЙ Р А Д И О Э Л Е К 
ТРОН Н ОЙ  АП П АРАТУРЫ  «О РБИ Т А -С Е РВ И С »  
П РО И ЗВ О Д И Т  АБОНЕМ ЕНТНОЕ О БСЛ У Ж И - 
ВАН И Е TF.TTFR ИЗО РО В иВ Р Т Н О Г О  И Ч ЕР- 
Н О -БЕЛО ГО  И ЗО Б РА Ж Е Н И Я .

Абонементное обслуживание предусматривает 
заключение ; договора предприятия с владельцем 
телевизора, согласно которому производится 
профилактический осмотр телевизора, ремонт на 
дому в течение 3-х дней, f  стационарной мастер
ской в течение 10 дней Доставка в мастерскую 
и обратно производится транспортом техцентра 
в счет абонементной платы Абонементная плата 
взимается помесячно, цветнпго телевизора—5 руб. 
20 коп., черно-белого — 1 руб. 30 коп. Абоне
мент выгоден владельцам телевизоров, так как 
ремонт телевизора, цветного изображ ения обхо
дится от 40 до 230 рублей в гол

Д ля  заключения договора на абонементное об
служивание обращ аться по тел. 2-16-66 или по 
адресу: пр. Ильича, ! ! .

В  П РИ ГЛ А Ш А ЕТ ПАРК КУЛЬТУРЫ  
И ОТДЫ ХА!

К аж дую  субботу и воскресенье работает сан
ный поезд и аттракцион-«Д етская ж елезная до
рога» с 10 часов. В четверг и пятницу пригла
шаем воспитанников детских садов для катания 
на аттракционах и на игровые программы с 10 
часов.

Ж елаем приятного отдыха в зимнем парке!

Срочно меняется 3-ком
н атн ая  к в ар ти р а  45,6 кв. м. 
н а  третьем  этаж е на 2-ком- 
яатн у ю  и одноком натную  
квар ти р ы  О бращ аться: УЛ. 
К ом сом ольская, 17-а. кв 52

М еняю тся две 2-комнат, 
я ы е  кв ар ти р ы  (одна к о о п е
р ати вн ая) на 3-комна.тную 
О бращ аться ул. К ом сомоль
ская , 17, кв. 31 после 18 
часов■ - — -      -

Меняется одноком натная 
квар ти р а  20 к в  м. 2-й этаж , 
в г. Стрежевом Томской об
ласти  на одноком натную  
к в ар т и р у  в П ервоуральске  
(на лю бую  ж илплощ адь). Об
р ащ аться : ул. Д анилова, 7 — 
12 после 18 часов.

Срочно меняется 2-ком 
н атн ая  к в ар т и р а  23,5 кв, м 
и  ко м н ата  в к в ар ти р е  с  од
ними соседям и 17 кв. м на
3-ком натную  к в ар ти р у  с 
балконом . О бращ аться: ул. 
Л енина, 33— 108.

М еняю  одноком натную  
к в ар ти р у  19,6 кв, м  н а  2-м 
этаж е  по адресу: ул. 1 М ая, 
3. кв. 5 на больш ую  п л о 
щ адь С правляться  в любое 
врем я.

Срочно меняется 2-ком
натн ая  к вар ти п а  новой
п лан и ровки  на Динасе и од
н оком натн ая  15.3 кв. м по 
пр. К осм онавтов на  3-ком 
натную  к в ар ти р у  новой п л а 
н и ровки  в черте  города . Об
ращ аться : пр. К осмонавтов.
22. кв  6К_________________

М еняется 4-ком натная 
к в ар ти р а  в 7-м м и кр о р ай о 
не на одноком натную  и
3-ком натную  м ал о габ ар и т
ную, О бращ аться: ул. В ай
н ер а , 53-6— 116 после 18 ч а 
сов или по см ене «Д».

М еняется одн оком н атная 
к в ар ти р а  16,8 кв. м. 2-й 
этаж , есть  балкон, по ул. 
В атутина. 48, кв. 5 н а  две 
ком наты  в  р азн ы х  р ай о н ах
города. В озм ож ны  другие
вари ан ты . О бращ аться  по 
тел . 2-53-38. ЮтиЛовой.

Требуется ж илплощ адь 
для ж ен щ и н ы  с ребенком . 
Звони ть по тел еф о н у  7-68-37 
с 8 до 16 часов, кром е су б 
боты  и воскресенья.

Н аш едш его черны й  дип. 
том ат с  докум ентам и 17 н о 
ября прош у сообщ ить по 
адресу: пр К осм онавтов, 19. 
кв. 45 или  По тел. 2-29-86.

М еняется 3-ком натная 
благоустроенн ая к вар ти р а  
йойбй п лан и ровки  н а  2-ком- 
натн ую  и одноком натную  
отдельны е к вартиры . О бра
щ аться  по теЛ. 2-67-69

Меняем 2-ком натную  
м на  ю ге 

айпи-Сай на
К вартиру 33 кв, м на ю ге 
К иргизии в г. М 

'2-йбйнЭтнуіб’ * к в ар ти р у  в
П ер во у р ал ьск е , обр ащ аться :
"гГ  П ервоуральск , ул. Л ени
на; 37, кв. 35.

М еняется 2-ком натная
к вар ти р а  и  ком ната  в к в а р 
тире с  одними соседям и  на 
2-ком натную  ' м ал о габ ар и т
ную  и одноком натную  к в а р 
тиры  или н а  две одноко.м- 
натн ы е квартиры . В озмож 
ны  другие вари ан ты . С прав
ляться: ул. Е м лина, 4-а, кв. 
33 в  лю бое врем я.

М еняется 4 -ком натная
к в ар ти р а  48 кв. м, 1-й этаж  
в  9-этаж ном  дом.ѳ, с лодж и
ей застекл ен н о й  и ко м н ата  
в  к вар ти р е  с соседям и 
13 кв. м н а  4-ком иатную  н о 
вой п лан и ровки  не  м ен ее  
45 кв м, ж ел ател ьн о  в  Ко
р абельной  рощ е. В озм ож ны  
другие в ар и ан ты  О бращ ать
ся: пр. К осм онавтов. 25—2.

•  Благодарим
В ы раж аем  сердечную  б л а 

годарн ость адм инистрации , 
в сем у  ко л л екти ву  строи , 
тельн о  - м онтаж ного  у п р а в 
л ен и я  тр ес та  «У ралсталь- 
конструкци я» , лично Е. Б. 
С иняеву, др у зьям , соседям , 
р аздел и вш и м  с нам и  горечь 
у тр аты  и оказавш и м  п о 
м ощ ь в орган и зац и и  похо
рон наш его дорогого м уж а, 
отца, дедуш ки В асилия Сте- 
пановича  Копцова.

Родны е.

С ердечно благодарим  ад
м инистрацию . партком ,
п роф ком  Н овотрубного за- 
вода, сотрудников, родн ы х  и 
близких , р азд ел и вш и х  наш е 
горе, о к азав ш и х  пом ощ ь и 
пр и н явш и х  у части е  в  п охо
ро н ах  В асилия И вановича 
Цыбина.

С ем ья покойного.

К оллектив УЖКХ Н овотрубного завода в ы р а ж а 
ет соболезнование н ачал ьн и к у  ж илищ ного  у ч аст
к а  №  6 Т. А. М альцевой по поводу  см ерти  ее 
отца

УСАЧЕВА  
А лександра Васильевича.

А дм инистрация, п арти й н ая , пр о ф со ю зн ая  орга
ни зац ии  заво д а  по рем онту  горного оборудования 
извещ аю т о см ерти  бы вш его р аботн ика  завода, 
в етер ан а  труда

А Р Ж А Н Н И КО В А
А лександра Иосифовича

и в ы р аж аю т соболезнован ие родны м  и близким  
покойного.


